◇2020年5月 新聞記事見出し ※新聞記事(コピー)をご覧になりたい方は、図書館カウンター案内デスクにお問い合わせください。

```
[新聞記事] 犬吠埼ホテル再開 台風、コロナ…「客足取り戻す」
                                              読売新聞 2020年5月31日
[新聞記事] 県内市町村別の感染者数(30日午後8時現在)
                                              千葉日報 2020年5月31日
[新聞記事] 【ちば再始動】緊急事態宣言解除後 初の週末
                                              千葉日報 2020年5月31日
[新聞記事] 10万円 郵送分も給付開始 来月中に全県 見通し 27市町村 オンライン申 読売新聞 2020年5月30日
[新聞記事] 開設悩む海水浴場 県指針なく 自治体個別判断 ライフセーバー確保でき 毎日新聞 2020年5月30日
[新聞記事] 香取で単独事故か男性死亡
                                              千葉日報 2020年5月30日
[新聞記事] 管内全児童ヘタオル「感染予防に利用して」 東金署
                                              千葉日報 2020年5月30日
[新聞記事] 「訪れて良し」の町に 力合わせ収束目指そう 小野川と佐原の町並みを考,千葉日報 2020年5月30日
[新聞記事] 3日ぶり感染ゼロ 県「油断せず対策を」
                                              千葉日報 2020年5月30日
[新聞記事] ハナショウブ苗 先行販売 香取・あやめパーク 来月再開
                                              毎日新聞 2020年5月29日
[新聞記事] 鹿島 マダイ絶好調 飯岡 カンパチ活発
                                              千葉日報 2020年5月29日
                                              千葉日報 2020年5月29日
[新聞記事] 大網白里と山武市 1日から学校再開
[新聞記事] ご当地弁当で旅気分 東西名物料理10種 30、31日ドライブスルー販売 東: 千葉日報 2020年5月29日
[新聞記事] 経路不明1人感染 2日連続判明、死者も1人 県内コロナ 千葉日報 2020年5月29日
[新聞記事] 春夏ニンジン出荷 管内各地区で開始 JAかとり 日本農業新聞 2020年5月29日
                                              日本農業新聞 2020年5月28日
読売新聞 2020年5月28日
                                              朝日新聞 2020年5月28日
[新聞記事] 健康志向へ キクイモ着目 生産開始、年明けメニュー化 ワタミファーム(山千葉日報 2020年5月28日
[新聞記事] 弁当と一緒に野菜お届け 見守り事業で道の駅 東金
[新聞記事] 6日ぶり感染判明 医療従事者「再陽性」も 県内コロナ
                                              千葉日報 2020年5月28日
                                              千葉日報 2020年5月28日
[新聞記事] 県内市町村別の感染者数(27日午後8時現在)・県内感染者数の推移 千葉日報 2020年5月28日
[新聞記事] 1カ月半ぶりファンら来館 航空科学博物館 朝日新聞 2020年5月27日
[新聞記事] 旭市・銚子市 海水浴場の開設せず
                                              朝日新聞 2020年5月27日
[新聞記事] 東金、駐車場で強盗未遂
                                              千葉日報 2020年5月27日
[新聞記事] 5日連続 感染ゼロ 療養ホテルは追加確保 県内コロナ
                                              千葉日報 2020年5月27日
[新聞記事] 銚子市長ら特別職 期末手当1割削減
                                              千葉日報 2020年5月27日
[新聞記事] 電子申請休止 旭市
                                              千葉日報 2020年5月27日
[新聞記事] 県内市町村別の感染者数(26日午後8時現在)・県内感染者数の推移
                                              千葉日報 2020年5月27日
[新聞記事] 「異常事態」2か月 県内の動き
                                              読売新聞 2020年5月26日
[新聞記事] 海水浴場の開設中止 銚子市
                                              千葉日報 2020年5月26日他1紙
[新聞記事] 旭の野菜農家 苦境 飲食店向け需要落ち込み 現状打破へ販路開拓
                                              千葉日報 2020年5月26日
[新聞記事] 県内市町村別の感染者数(25日午後8時現在)・県内感染者数の推移
                                              千葉日報 2020年5月26日
                                              朝日新聞 2020年5月25日
[新聞記事] コロナ禍のもとで@香取 水郷の魅力せめて写真で
[新聞記事] 大網白里の事故 重体男性が死亡
                                              千葉日報 2020年5月25日他1紙
[新聞記事] 東金 あらゆる用事引き受けます 小川タクシー会社
                                              千葉日報 2020年5月25日
[新聞記事] 子一人につき2万円 独自支援策
                                              千葉日報 2020年5月25日
[新聞記事] 【病院の実力】認知症・若年性 手厚い支援必要
                                              読売新聞 2020年5月24日
L新聞記事」[病院の実力]認知症・若年性 手厚い支援必要 読売新聞 2020年5月24日
[新聞記事] 4日間で1000万円超に激励続々 航空科学博物館 存続の危機 毎日新聞 2020年5月24日
[新聞記事] CFでクジラ救え! 銚子海洋研が海洋ごみ回収計画 処分費や専用網の『毎日新聞 2020年5月24日
[新聞記事] 男性はねられ重体 大網白里の県道
                                              千葉日報 2020年5月24日
[新聞記事] ひとり親世帯に2万円 山武市、コロナで追加支援
                                              千葉日報 2020年5月24日
[新聞記事] 小中学校1日再開 流山、銚子、旭、匝瑳、南房総、富里
                                              千葉日報 2020年5月24日
[新聞記事] ハナショウブ 自宅で楽しんで 見頃間近、苗販売へ 水郷佐原 あやめパー 千葉日報 2020年5月24日
[新聞記事] 【コロナと闘う 房の人】今を受け入れ 明るい色へ 関わる全て大切に 芸術 千葉日報 2020年5月24日
[新聞記事] 県内市町村別の感染者数(23日午後8時現在)・県内感染者数の推移 千葉日報 2020年5月24日
[新聞記事] 息子かたり現金要求 受け子か21歳男逮捕 東金署
                                              千葉日報 2020年5月23日
千葉日報 2020年5月23日他1紙
                                              千葉日報 2020年5月23日他3紙
                                              千葉日報 2020年5月23日
                                              千葉日報 2020年5月23日
[新聞記事] 70代男性が再陽性 県内初、ウイルス再燃か
                                              千葉日報 2020年5月23日
[新聞記事] 県内市町村別の感染者数(22日午後8時現在)・県内感染者数の推移 千葉日報 2020年5月23日
[新聞記事] クジラやイルカ 漂流ごみから守れ 回収活動 ネットで資金を募る 銚子海注朝日新聞 2020年5月22日
[新聞記事] 鹿島 マダイ好食い 大洗 狙えるメバル
                                              千葉日報 2020年5月22日
[新聞記事] ひき逃げか 86歳女性死亡 銚子
                                              千葉日報 2020年5月22日他3紙
[新聞記事] マスク1万枚 銚子市に贈る 人材サービス会社
                                              千葉日報 2020年5月22日
「新聞記事」 「MITTION A により」 果圧町・補正予算案など可決
[新聞記事] 自宅で「ロコモ体操」 を オリジナルDVD配布 東金市
[新聞記事] 独居高齢者に空配弁出来 ウェブラ ヘケネー・
                                              千葉日報 2020年5月22日
                                             千葉日報 2020年5月22日
[新聞記事] 独居高齢者に宅配弁当券 安否確認、飲食店支援も 1万円相当 東金市配千葉日報 2020年5月22日
[新聞記事] 2人死亡 3人感染 経路不明者も 県内コロナ
                                             千葉日報 2020年5月22日
[新聞記事] 県内市町村別の感染者数(21日午後8時現在)・県内感染者数の推移
                                              千葉日報 2020年5月22日
[新聞記事] 図書館や美術館再開へ 県 店舗は緩和基準設定 緊急事態宣言 継続 千葉日報 2020年5月22日
[新聞記事] 横芝光町が独自支援
                                              産経新聞 2020年5月22日
```

◇2020年5月 新聞記事見出し

※新聞記事(コピー)をご覧になりたい方は、図書館カウンター案内デスクにお問い合わせください。

```
[新聞記事] 「これで終わり つらい」 甲子園中止 選手、関係者ら落胆 ファンも
                                             読売新聞 2020年5月21日
[新聞記事] サバサンド 都内で販売 地産食材で銚子PR 観光大使 和泉さん開発
                                             千葉日報 2020年5月21日
[新聞記事] 中小に一律10万円 九十九里町
                                             千葉日報 2020年5月21日
[新聞記事] 中小への独自支援要望 銚子商議所が市に
                                             千葉日報 2020年5月21日
[新聞記事] 創業支援推進へ協定 チャレンジショップ開設 香取市と佐原信金
                                             千葉日報 2020年5月21日
[新聞記事] 野田の10代男児感染 2日連続ゼロならず 県内コロナ
                                             千葉日報 2020年5月21日
[新聞記事] 県内市町村別の感染者数(20日午後8時現在)・県内感染者数の推移
                                             千葉日報 2020年5月21日
[新聞記事] 柔らかく味よし プレミアム夏ねぎ最盛 匝瑳市と横芝光町
                                             日本農業新聞 2020年5月21日
[新聞記事] 強要容疑で男女逮捕 旭署
                                             千葉日報 2020年5月20日
[新聞記事] 子育て世帯に1万円 大網白里市
                                             千葉日報 2020年5月20日
[新聞記事] 「千葉の先行解除ない」 政府あす判断へ 官邸内 宣言継続 8都道府県
                                             千葉日報 2020年5月20日
[新聞記事] 2日ぶり感染者ゼロ 継続するか焦点に 県内コロナ
                                             千葉日報 2020年5月20日
                                             千葉日報 2020年5月20日
[新聞記事] 県内市町村別の感染者数(19日午後8時現在)・県内感染者数の推移
[新聞記事] お試し入居で出店支援 香取市と佐原信金が協定
                                             毎日新聞 2020年5月19日他1紙
[新聞記事] 「早く友だちに会いたい」 防災無線で思い伝え 多古の小中学生がメッセー毎日新聞 2020年5月19日
                                             朝日新聞 2020年5月19日
[新聞記事] 旭市の給付金支給は月末か
[新聞記事] 「俺コロナかも」 酒酔い運転容疑の男 受診も感染事実なく 旭署
                                             千葉日報 2020年5月19日
[新聞記事] 150万円窃盗容疑 介護職の女逮捕 旭署
                                             千葉日報 2020年5月19日
[新聞記事] マスク1万枚を香取市に 地元の羽生惣吾商店
                                             千葉日報 2020年5月19日
[新聞記事] 【市議会だより】匝瑳市・児童1人に1万円 売上減業者に給付
                                             千葉日報 2020年5月19日
[新聞記事] 地方鉄道の"灯"守る 危機回避へ通販強化 銚子電鉄社長 竹本さん
                                             千葉日報 2020年5月19日
[新聞記事] 千葉市の母子感染 帰国者と会食、計900人に 県内コロナ
                                             千葉日報 2020年5月19日
[新聞記事] 県内市町村別の感染者数(18日午後8時現在)・県内感染者数の推移
                                             千葉日報 2020年5月19日
[新聞記事] サーフィン男性死亡 旭の海岸
                                             千葉日報 2020年5月18日他2紙
[新聞記事] 県内市町村 新型コロナの独自支援策
                                             千葉日報 2020年5月18日
[新聞記事] 感染者3日ぶりゼロ 継続なるか、推移注目 県内コロナ
                                             千葉日報 2020年5月18日
[新聞記事] 県内市町村別の感染者数(17日午後8時現在)・県内感染者数の推移
                                             千葉日報 2020年5月18日
[新聞記事] 航空科学博物館に1000万円 存続危機 ネット支援金、3日で集まる
                                             読売新聞 2020年5月17日
[新聞記事] 【コロナ禍のもとで】@銚子 ごみ袋はきちんと縛って
                                             朝日新聞 2020年5月17日
[新聞記事] イチゴ園苦境 実から発泡酒 山武の酒蔵 開発
                                             朝日新聞 2020年5月17日
[新聞記事] 旭でも1軒全焼
                                             千葉日報 2020年5月17日
[新聞記事] 匝瑳で2軒焼ける
                                             千葉日報 2020年5月17日
[新聞記事] 小規模事業者に10万円 神崎町
                                             千葉日報 2020年5月17日
                                             千葉日報 2020年5月17日
[新聞記事] 東庄町は子育て世帯も
[新聞記事] 生まれてくる子に3万円 東金市
                                             千葉日報 2020年5月17日
[新聞記事] 最重要保護生物 トウキョウサンショウウオ 東金に県内有数生息地
                                             千葉日報 2020年5月17日
[新聞記事]「児童の健康守りたい」手作りマスク2千枚寄贈 銚子の市民プロジェクト 千葉日報 2020年5月17日
[新聞記事] 県内市町村別の感染者数(16日午後8時現在)・県内感染者数の推移
                                             千葉日報 2020年5月17日
[新聞記事] 15市町 10万円給付開始 大規模な自治体は遅れる見込み
                                             朝日新聞 2020年5月16日
[新聞記事] 死亡半数超が入所者 介護・障害者施設で4人判明 県内コロナ
                                             千葉日報 2020年5月16日
[新聞記事] 旬の白子タマネギ家庭へ 需要減 困窮農家を支援 イオンは売り場特設 ナ千葉日報 2020年5月16日
[新聞記事] 特別職の給料減額 旭市
                                             千葉日報 2020年5月16日
[新聞記事] 施設内療養 前50人陰性に 2人死亡、2人入院 東庄 設置者の船橋市「人£千葉日報 2020年5月16日他3紙
[新聞記事] 2人死亡 2人感染 陽性判明「ゼロ」継続せず 県内
                                             千葉日報 2020年5月16日
[新聞記事] 県内市町村別の感染者数(15日午後8時現在)・県内感染者数の推移
                                             千葉日報 2020年5月16日
[新聞記事] 売り上げ半減の飲食店に30万円 香取市が支援
                                             朝日新聞 2020年5月15日
[新聞記事] 養鶏場継ぐ姉妹 バウム焼く抹茶味や季節商品の夢も「米と卵の風味」追朝日新聞 2020年5月15日
[新聞記事] 犬吠埼アカムツ好調 フグ良型主体 鹿島
                                             千葉日報 2020年5月15日
[新聞記事] 「助かる」「遅すぎる」 県民、反応さまざま 国マスク配布開始
                                             千葉日報 2020年5月15日他1紙
[新聞記事] 観光客53% 宿泊81%減 臨時休業、催し中止響く3月県内主要施設
                                             千葉日報 2020年5月15日
[新聞記事] 「存続危機」支援求める 航空科学博物館 クラウドファンディングに活路 芝千葉日報 2020年5月15日
[新聞記事] 小中学生 防災無線で 励ましのメッセージ 我慢して家にいよう このまま感 千葉日報 2020年5月15日
[新聞記事] 「市長反対と言わず」 苅谷市議が証言 匝瑳市議会百条委
                                             千葉日報 2020年5月15日
[新聞記事] 45日ぶり感染者ゼロ 県「油断せず防止を」
                                             千葉日報 2020年5月15日
[新聞記事] 外出自粛・休業要請維持 知事「確実な抑制 最優先」 緩和可否 来週判断 千葉日報 2020年5月15日
[新聞記事] より品質を高く「さんぶのソラマメ」出荷ピーク JA山武郡市園芸部部会
                                             日本農業新聞 2020年5月14日
[新聞記事] 実習田に除草剤散布 若手職員が体験 JA山武郡市「田んぼの学校」4回 日本農業新聞 2020年5月14日
[新聞記事] 銚子の民話 動画で配信 市公正図書館が制作
                                             毎日新聞 2020年5月14日
[新聞記事] 4月第3週ピーク207人 陽性率、直近1.3%に下がる 県内在住感染者831人朝日新聞 2020年5月14日
[新聞記事] 北総育成園、大半陰性に
                                             千葉日報 2020年5月14日
[新聞記事] 80代女性2人感染 判明済み家族と同居 県内コロナ
                                             千葉日報 2020年5月14日
[新聞記事] 県内市町村別の感染者数(13日午後8時現在)・県内感染者数の推移
                                             千葉日報 2020年5月14日
[新聞記事] 緊急事態 千葉継続へ 39県きょう宣言解除 経済活動、段階的に再開
                                             千葉日報 2020年5月14日
```

◇2020年5月 新聞記事見出し ※新聞記事(コピー)をご覧になりたい方は、図書館カウンター案内デスクにお問い合わせください。

```
[新聞記事] 県内3地点真夏日 横芝光30.5度
[新聞記事] 観光施設利用53%減 宿泊は81%マイナス 県内3月 毎日新聞 2020年5月13日 [新聞記事] 運動不足解消へ ラジオ体操放送 多古町が防災無線で 毎日新聞 2020年5月13日 毎日新聞記事] 愛妻の愛するいちごが看板 大網白里で就農2年 相田さん夫妻 「新聞記事」職員でお使いください「タイガーマス子」からマスク 多古町 「新聞記事」限員でおき3人感染 17日連続1桁 県内コロナ 「新聞記事」県内市町村別の感染者数(12日午後9時日本) 日本市の
                                                               千葉日報 2020年5月14日
                                                              日本農業新聞 2020年5月13日
[新聞記事] 1010元第53八版末 17日 年版11日 京13日 2
[新聞記事] 県内市町村別の感染者数(12日午後8時現在)・県内感染者数の推移 千葉日報 2020年5月13日
                                             読売新聞 2020年5月12日
[新聞記事] 銚子自慢の地ビールに 醸造所で初仕込み
[新聞記事] 高齢世帯向けに安心生活情報誌 山武市が配布
[新聞記事] 香取市 特定空き家解体へ 略式代執行「倒壊の危険」
[新聞記事] コロナ禍のもとで@東金 自由にできる居場所守る
[新聞記事] 縫製実習の縁 中国人女性調達 銚子市消防局へ
[新聞記事] 香取で震度3
[新聞記事] 【町村議会だより】芝山町・子育て世帯に1万円
[新聞記事] 家庭電気料割り引き 苦境銚電へ支援拡充も
[新聞記事] 冊子見てテークアウトを 香取・小見川 地元の飲食店応援
[新聞記事] 県内市町村別の感染者数(11日午後8時現在)・県内感染者数の推移
[新聞記事] パトカーに追跡され衝突 男性重体、対向車の夫婦けが 銚子の国道
「新聞記事」の必要を発展30%に、アクアラインは半減
[新聞記事] 高齢世帯向けに安心生活情報誌 山武市が配布
                                                              毎日新聞 2020年5月12日
                                                               千葉日報 2020年5月11日他2紙
[新聞記事] ハトルーに追跡では関スーカに手に、公には、スペースでは、
[新聞記事] GW高速交通量30%に アクアラインは半減
[新聞記事] 宿泊など観光に影響大 銚子商議所コロナ調査 7割が売り上げ減
[新聞記事] 東金・最福寺 裏山に謎の横穴 古墳時代の墓だった
                                                               千葉日報 2020年5月11日
                                                               千葉日報 2020年5月11日
                                                               千葉日報 2020年5月11日
[新聞記事] 旭市合併15周年
                                                              千葉日報 2020年5月11日
[新聞記事] にい動物が五祖極 巾にマスク1万枚
[新聞記事] 生徒に5万円支給 オンライン授業準備費 わせがく高
[新聞記事] 県伝統工芸品 4点追加 製作者ら意気込み新た
[新聞記事] 銚子さんまマラソン 旭七夕まつり中止に
[新聞記事] 自社醸造所で初仕込み 銚子ビール「地域の誇りに」
[新聞記事] 1人死亡 3人感染 14日間連続1桁台 県内コロナ
[新聞記事] 県内市町村別の感染者数(9日午後8時現在)、周中間はまま
[新聞記事] 旭の動物研究組織 市にマスク1万枚
                                                              千葉日報 2020年5月11日
                                                             千葉日報 2020年5月10日
                                                             千葉日報 2020年5月10日
                                                              千葉日報 2020年5月10日
                                                              千葉日報 2020年5月10日他1紙
                                                              千葉日報 2020年5月10日
[新聞記事] 保育所 受け入れに差 感染多い自治体は制限
                                                               読売新聞 2020年5月9日
[新聞記事] さんまマラソン 11月開催を中止 銚子
[新聞記事] 海岸 住民がごみ拾い 銚子・屏風ヶ浦
                                                               読売新聞 2020年5月9日
                                                               読売新聞 2020年5月9日
                                                               読売新聞 2020年5月9日
[新聞記事] 「佐原の大祭」夏祭り中止 香取
[新聞記事] 宿泊客数 前年比81%減
[新聞記事] 焼酎で高濃度アルコール 守屋酒造(山武市)
[新聞記事] 中小企業支援金と児童手当に上乗せ 大網白里市
[新聞記事] 高校生まで最大2万円 香取市 減収事業者に30万円
                                                               朝日新聞 2020年5月9日
                                                              千葉日報 2020年5月9日
                                                              千葉日報 2020年5月9日
                                                              千葉日報 2020年5月9日
[新聞記事] 県内市町村別の感染者数(8日午後8時現在)・県内感染者数の推移 千葉日報 2020年5月9日
[新聞記事] ビデオ通話で「おかえり」
                                                               読売新聞 2020年5月8日
[新聞記事] 香取・佐原の大祭の山車行事を中止
                                                              毎日新聞 2020年5月8日
[新聞記事] 銚子・さんまマラソンを中止
                                                              毎日新聞 2020年5月8日
L新聞記事] 宅配対応店 一覧表に 高齢者に生活情報誌 山武市
[新聞記事] 出先で気軽に紙おむつ 道の駅自販機に登場 東金
[新聞記事] 1人死亡 5人感染 受け入れ病院の看護師も 県内コロナ
[新聞記事] 県内市町共岡の原鉄造業 (スワーグ)
                                                              千葉日報 2020年5月8日
                                                             千葉日報 2020年5月8日
                                                             千葉日報 2020年5月8日
[新聞記事] 県内市町村別の感染者数(7日午後8時現在)・県内感染者数の推移
                                                              千葉日報 2020年5月8日
[新聞記事] 観光イチゴ園に10万円 コロナ禍で支援策 千葉県山武市
[新聞記事] 【コロナ場のナトマ のわる ボール・フ
                                                              千葉日報 2020年5月8日
                                                               日本農業新聞 2020年5月6日
[新聞記事] 【コロナ禍のもとで @旭】入学式は縮小 学校始まって 成東高1年 菱木さ/朝日新聞 2020年5月6日
[新聞記事] 【房総テークアウト列伝】人気の桜えびご飯弁当 老舗こだわりのあじが凝紅千葉日報 2020年5月6日
[新聞記事] 県内市町村別の感染者数(5日午後8時現在)・県内感染者数の推移 千葉日報 2020年5月6日
[新聞記事] 飲食店悲痛「経営厳しい」 休校長期化に不安の声も 緊急事態延長
                                                               読売新聞 2020年5月5日
                                                              毎日新聞 2020年5月5日
「新聞記事]【つれづれに千葉】「古墳王国」散策
L新聞記事」 【フィレフィルト・エストロリエ四」 取及
[新聞記事] 飛行機柄で笑顔に 日航係員ミニタオルでお手製 9市町園児に贈呈 毎日新聞 2020年5月5日
[新聞記事] 千葉や茨城で震度4
                                                               朝日新聞 2020年5月5日他1紙
[新聞記事] 【支える 北総育成園】仲間 なんとしても助ける 障害者施設連携 支援チー朝日新聞 2020年5月5日
[新聞記事] 匝瑳で酒気帯び運転疑い
                                                               千葉日報 2020年5月5日
千葉日報 2020年5月5日
[新聞記事] 【房総テークアウト列伝】豪華なオードブル目玉 各地の自然派ワイン充実 千葉日報 2020年5月5日
[新聞記事] パチンコ営業新たに1店 東金、一時休業も再開 県公表 千葉日報 2020年5月5日他2紙
[新聞記事] 看護師ら6人感染 9日連続で1桁台 県内コロナ
                                                               千葉日報 2020年5月5日
[新聞記事] 県内市町村別の感染者数(4日午後8時現在)・市町村別感染者数の推移 千葉日報 2020年5月5日
[新聞記事] お年寄りにお弁当 多古
                                                               読売新聞 2020年5月4日
```

◇2020年5月 新聞記事見出し

※新聞記事(コピー)をご覧になりたい方は、図書館カウンター案内デスクにお問い合わせください。

```
[新聞記事]オリーブ油 台風乗り越え「産地化向け第一歩」東金の農家 道の駅で限5読売新聞 2020年5月4日
[新聞記事] 飛行機の絵柄 マスクありがとう
                                            朝日新聞 2020年5月4日
[新聞記事] 県内市町村 新型コロナの独自支援策
                                            千葉日報 2020年5月4日
[新聞記事] 30~90代5人感染 医療機関で増加も 県内コロナ
                                            千葉日報 2020年5月4日
[新聞記事] 県内市町村別の感染者数(3日午後8時現在)・県内感染者数の推移
                                            千葉日報 2020年5月4日
[新聞記事] 黒板アートでサプライズ 画家 鈴木蘭菜さん
                                            毎日新聞 2020年5月3日
[新聞記事]「釣りは終息してから」都市ナンバー車続々 密集防止へ道路封鎖 県内漁千葉日報 2020年5月3日
[新聞記事] 荷物の配送料 町が負担 コロナで帰省自粛受け
                                            千葉日報 2020年5月3日
[新聞記事] 救急隊員ら7人感染 県内7日連続1桁台 新型コロナ
                                            千葉日報 2020年5月3日
[新聞記事] 県内市町村別の感染者数(2日午後8時現在)・県内感染者数の推移
                                            千葉日報 2020年5月3日
[新聞記事] 小中学生4000人へ図書カード配布 東金市
                                            読売新聞 2020年5月2日
[新聞記事] 月末まで休校延長 銚子など5市3町
                                            千葉日報 2020年5月2日
[新聞記事] 【市議会だより】銚子市・新型コロナ対応で補正予算など可決
                                            千葉日報 2020年5月2日
                                            千葉日報 2020年5月2日
[新聞記事] 苅谷市議が証言へ 匝瑳市議会百条委
[新聞記事]【房総テークアウト列伝】こだわり料理やビール 地産地消 栄養もしっかり (千葉日報 2020年5月2日
[新聞記事] 佐原の大祭 中止 神事は縮小開催に ユネスコ文化遺産
                                            千葉日報 2020年5月2日
                                            千葉日報 2020年5月2日
[新聞記事] 高齢男女2人死亡 施設入所者ら6人感染 県内コロナ
[新聞記事] 県内市町村別の感染者数(2日午後8時現在)・県内感染者の推移
                                            千葉日報 2020年5月2日
[新聞記事] 良いマスク着け飛沫防ごう 大型連休中、人との接触減らして 国保旭中央 朝日新聞 2020年5月1日
[新聞記事] 看護師ら9人感染 5日連続1桁、1人死亡 県内コロナ
                                            千葉日報 2020年5月1日
[新聞記事] 県内市町村別の感染者数(30日午後8時現在)・県内感染者数の推移
                                            千葉日報 2020年5月1日
```